光輝 燦然

~ 磨け!自分の色 ~

第17号 令和4年7月15日(金)発行 発行責任者 校長 馬場廣明

県陸上、●●さんが第2位入賞、東北大会出場です!!

7月5日 (火) ~7日 (木) に県中体連陸上競技大会がみんなのスタジアム (あづま運動公園陸上競技場) で開催され、女子共通砲丸投げで $\oplus \oplus \oplus \oplus \bullet \bullet \bullet$ (2の2) が第2位に輝き、東北大会出場を決めました。なお、 $\oplus \oplus \bullet \bullet \bullet$ は昨年も第4位入り、2年連続での東北大会出場です。まだ2年生であり、今後の更なる活躍が期待できます。東北大会は8月8日(月)~19日(水)に青森県で開催されます。また、7月30日(土)・31日(日)には通信陸上競技大会にも出場します。この大会での全国大会参加の標準記録である12m50cmの突破を目指しています。日々の練習に力を入れ、更に高みを目指して頑張ってもらいたいです。全国に繋がる夢と希望の一投をみんなで期待しています。







(11m40cmを投げ、第2位に入賞した●●さんです。表彰式の様子でも笑顔を見せてくれました。)

併せて、大会終了後にホームページでもお知らせしましたとおり、女子共通800mに出場しました●●●●さん(2の3)、男子1年1500mに出場しました●●●●くん(1の1)もたいへんに頑張りました。9月に開催されます中体連駅伝競走大会など、今後の活躍が大いに期待できます。3名の生徒の皆さん、たいへんにお疲れさまでした。保護者の皆様もお忙しい中、会場への応援ありがとうございました。

第1回PTA奉仕作業、たいへんにお世話になりました。

7月3日(土)に第1回PTA奉仕作業が行われました。お休みのところ、そして早朝よりご協力いただきましてありがとうございました。今回は奇数クラスの保護者の皆様を対象に行いましたが、約

100名(内本校教職員17名含む)の皆様にご参加いただきました。お陰様で学校周辺の高く伸びた草や校庭の草など、たいへんにきれいになりました。生徒たちも体育の授業や部活動の練習など、以前にも増してと活動がしやすくなったことと思います。生徒の皆さんには「感謝の気持ちを持つこと。」と「やってもらって当たり前ではないこと。」を感じてほしいと思います。また、施設・補導委員長の●●様を始め、委員の皆様には早朝より準備や後片付け等でたいへんにお世話になりました。今回、初めてプールの跡地を駐車場で利用させていた



(校庭の草むしりの様子より)

だきました。かなりの台数が駐停車でき、たいへんに利便性が高く感じられました。今後は先日配付いたしましたプリントのとおり、朝夕の送迎時や早退時、学校行事等でも利用することができますのでよろしくお願いいたします。なお、走行時は他の車や歩行者等には今まで以上にご注意ください。

第21回公財団法人須賀川牡丹園保勝会・牡丹絵画展で、

●●●●さん(1の1)が教育長賞に輝く!

応募総数894点(小学校3校より510点・中学校9校より384点)の中から、須賀川市教育委員会教育長賞に●●●●さん(1の1)が選ばれました。また、佳作に●●●●さん(3の3)と渡邉紗妃さん(1の1)が選ばれました。なお、表彰式は7月4日(月)に行われ、森合義衛教育長様より賞状と牡丹の鉢植えを授与いただきました。作品が展示されていました牡丹会館には各学校から出品されました数多くの優秀作品を拝見することができました。



(●●●●さんの作品)



(●●●●さんの作品)



(●●●●きんの作品)

美術協会長の寸評)大樹の茂みの下で光の恵みを受けて咲く赤い牡丹 の優しさと緑に輝く葉の色の変化をうまく描き込み、ゆったりとした自 然の美しさまでも表現されて優れた作品である。特に大木と牡丹とを組 み合わせた構図に個性的な魅力を感じる。

吹奏楽部、県南大会で銀賞に輝きました!

7月9日(土)に須賀川市文化センターで開催されました大会で、本校の吹奏楽部が銀賞に輝きました。素晴らしい演奏を実際に聴くことができ、今後の更なる活躍を確信いたしました。少ない部員数ではありますが、全員で協力し合い、今後も美しいハーモニーを奏でてくれるものと思います。吹奏楽部の皆さん、たいへんにお疲れさまでした。

希望進路の実現に向けて、高校説明会が開催されました。

7月14日(木)に県立高校の説明会が本校の体育館で開催されました。安積高校・安積黎明高校・清陵情報高校・岩瀬農業高校・須賀川桐陽高校・須賀川創英館高校の順で説明がありました。今回は2、3年生の生徒と3年生の希望保護者を対象に行われました。参加された皆さん、いかがだったでしょうか。今後の進路選択に役立ったでしょうか。何はともあれ、3年生の皆さんが今やるべきことは、勉強のみです。毎日の家庭での時間を有効に活用し、計画的に取り組んでください。また、2年生につきましても、あっという間に3年生を迎え、その時期がやってきます。来年の今頃を想定した取り組みが今から大事とされます。何でも早め早めの取り組みが大切ですし、やればやっただけの結果や収穫がきっとあるはずです。「3年生の皆さん、今頑張らないでいつ頑張りますか。」君たちなら必ずできるはずです。頑張ろう!!

コロナ感染、油断禁物です!!

また全国並びに県内において感染者数が増加の傾向にあります。「いったい、いつまで続くの?」と 思っている方も多いことと思います。やはり何度も言っていますが、<u>油断せずマンネリ化しないこと</u> が大事であると思います。今後ともお子さまへのご指導とご協力をよろしくお願いいたします。

~本校ホームページのアクセス数が131万件を突破!いつもご覧いただきありがとうございます。~